

La historia del Grupo de Pediatría Privada del Colegio de Pediatría de Jalisco, A.C.

El Grupo de Pediatría Privada del Colegio de Pediatría de Jalisco nace en la ciudad de Guadalajara Jalisco un 25 de noviembre del año 1995, por la inquietud de un grupo de 23 pediatras distinguidos y muy visionarios liderados acertadamente por los Doctores Pedro Luis Rafael Michel y Gómez, Salvador Jáuregui Pulido, Benigno Arreola Silva, Manuel Alberto Valencia Zalapa, entre otros.

Este es el primer Grupo de Pediatría Privada en la historia de la pediatría de México y del mundo y fue creado precisamente por la necesidad de agruparse y de cierta forma arroparse todos aquellos pediatras que practicaban solitarios la pediatría en el nada fácil sector privado en la ciudad, sin ninguna protección profesional, ni académica y médica legal, soportando las agresiones de los mismos médicos, por lo que acertadamente deciden integrar una nueva vocalía y tener representatividad como grupo ante el Colegio de Pediatría de Jalisco.

Una vez gestado e integrado el Grupo de Pediatría Privada siendo presidente del Colegio el Dr. Benigno Arreola Silva se decide y se acepta que este sea regido y quede sujeto para su correcta funcionalidad a los estatutos y reglamentos actuales de la época que tenía en ese tiempo el Colegio de Pediatría de Jalisco.

*La gran responsabilidad como primer presidente del Grupo de Pediatría Privada recae en las manos de un distinguido pediatra jalisciense expresidente del Colegio de Pediatría de Jalisco y expresidente de la Federación de Pediatría Centro Occidente de México (FePeCo.Me) el [Dr. Manuel Alberto Valencia Zalapa](#), quien a partir del día 6 de Julio de 1996 toma protesta en el Hotel Camino Real, se mantuvo al frente de esta nueva organización en el período de **1995-1998** con una nada fácil tarea, el reto de reclutar y armonizar a los pediatras que reunían este perfil en la ciudad. Convoca para ello a todos los representantes o coordinadores del servicio de pediatría de los hospitales privados de la ciudad y arrancan con la presentación de algunas sesiones académicas y cursos de actualización en Pediatría en forma de seminarios. Se lleva a cabo la elaboración de los estatutos apoyados con los del Colegio de Pediatría de Jalisco. Creemos y estamos seguros, que estos líderes ahora se deben sentir orgullosos y ven que todo aquel esfuerzo ha rendido buenos frutos dentro de la pediatría organizada de Jalisco y de México al ver que sus presidentes y dirigidos han llevado por buen camino los destinos del grupo.*

Así es como de esta forma el Grupo de Pediatría Privada del Colegio de Pediatría de Jalisco queda establecido como una agrupación profesional, científica y socio cultural integrada por médicos especializados en pediatría y/o subespecialidades dedicados exclusivamente al ejercicio privado de su profesión y a la investigación en la ciudad de Guadalajara y zona conurbada.

“Considero que la formación de este Grupo ha sido una decisión muy importante, ya que los objetivos que se persiguen y que se han planteado en los estatutos han conseguido buenos resultados” lo externa el Dr. Valencia Zalapa (mayo 2013)

Dr. Jesús Lázaro Gutiérrez 1999-2002. En este período como presidente del Grupo el Dr. Lázaro toma protesta como el nuevo líder del Grupo en bonita ceremonia llevada a cabo el día 6 de Julio de 1999 en el Hotel Camino Real de esta ciudad, fue acompañado durante su período como secretario el Dr. Víctor Ulises Guerra Villagómez, sus logros fueron el afianzamiento y continuidad principalmente a la educación médica, además se incrementa la membresía con nuevos socios. Esto logró despertar la convivencia y la pertenencia en el seno del Grupo.

Nota relevante 2000-2004.- Uno de nuestros destacados socios fundadores, el Doctor Pedro Luis Rafael Michel y Gómez con su gran capacidad y calidad humana fue vocal del Grupo (que aún no existía físicamente por cierto) ante el Colegio de Pediatría de Jalisco en el año de 1994. Posteriormente logra en el período 2000-2002 la presidencia del Colegio de Pediatría de Jalisco A.C. y fue propuesto también a la presidencia de La Federación de Pediatría Centro Occidente de México en el período 2002-2004. Se le reconoce que en ambas organizaciones tuvo una sobresaliente labor al frente de las mismas dejando en muy buen nivel la calidad y presencia de nuestro grupo. Cabe hacer mención que el Dr. Michel fue el coordinador de los 6 seminarios de Pediatría Práctica en esa época:

1º. 12 y 13 agosto 1994 Hotel Hyatt. Alimentación en el primer año de vida. (Homenaje al Dr. Ramón Sanz Muñoz)

2º. 18 a 20 mayo 1995 Hotel Hyatt. Actualización y controversias en cirugía pediátrica (Homenaje Dr. Cástulo Jiménez Ramírez)

3º- 4 y 5 agosto 1995 Hotel Hyatt. Bases y avances en imagenología diagnóstica en pediatría (Homenaje Dr. Efraín Orozco de la Torre).

4º. 16 a 18 mayo 1996 Hotel Intercontinental Plaza. Dermatología pediátrica. Gastroenterología pediátrica y Cardiología pediátrica (Reconocimiento al Dr. Horacio Padilla Muñoz)

5º. 7 a 9 noviembre 1996 Hotel Intercontinental Plaza. Otorrinolaringología pediátrica (reconocimiento Dr. Antonio Martín del Campo)

6º- 29 a 31 mayo 1997 Hotel Intercontinental Plaza. Neurología, Alergia y Puericultura (Reconocimiento al Dr. Juan J. Menchaca Manjarrez y al Dr. Julio Novoa Niz)

Dr. José Alfredo García Hernández 2002-2005. Hace su presentación como tercer presidente de esta agrupación el Dr. García Hernández quien toma protesta ante nutrido grupo de socios en el Hotel Holiday Inn Select, el 26 de Julio del 2002, lo acompaña como Secretario el Dr. Jaime Julio Unda Gómez, estableciendo que la educación médica continua se lleve a cabo con mayor frecuencia, con el patrocinio de la industria farmacéutica y fortaleciendo la convivencia dentro del Grupo.

Dr. Manuel Alberto Valencia Castellanos 2005-2008. Para este período sale electo presidente mediante el sistema de votación el Dr. Valencia Castellanos en el auditorio del Hospital Ángeles del Carmen. Una vez que se lleva a cabo su toma de protesta en el mes de septiembre 23 del año 2005 en el Hotel Fiesta Americana frente a la Minerva, ante un nutrido grupo de personalidades de la pediatría local y nacional así como la presencia de varios directores de la industria farmacéutica; lidera al Grupo eficazmente en el último período de 3 años como presidente. Lo acompaña como Secretario el Dr. Javier Rendón Alfaro y durante su gestión logra la sede fija para las sesiones académicas del Grupo en el auditorio del Hospital Real San José, quien amablemente y con una gran disposición de su Director Médico, el Dr. Joaquín Jiménez Flores, miembro del Grupo lo ofrece en forma gratuita.

Además se fortalecen los vínculos con la industria logrando con ello la donación de su parte de algunas becas para los socios activos y el patrocinio de las sesiones académicas, que por cierto se dio un buen acercamiento con la Asociación de Neonatólogos de Jalisco al realizar algunas de sus sesiones académicas en conjunto con el Grupo de pediatría Privada durante la Presidencia del Dr. Víctor Lara Vélez.

Se presenta el proyecto de parte de un grupo de socios sobre la homologación de precios en los aranceles que manejamos en la práctica privada del consultorio.

Durante la gestión del Dr. Alberto el grupo disfrutó académicamente de los talleres de Puericultura con duración de 2 días en el Hotel Hilton, el Taller de oftalmología para el pediatra apoyados por los distinguidos Doctores oftalmólogos pediatras, la Doctora Graciela González de Lara y Doctor Víctor Manuel Villar Calvo.

Nota importante del Grupo. Sin duda que en nuestro Grupo hay gente con mucho talento y capacidad para dar buenas notas y escalar dentro de la pediatría organizada de México y nuevamente un socio fundador muy activo, el Doctor Salvador Jáuregui Pulido llega a la dirigencia de la Federación de Pediatría Centro Occidente de México A.C. en el período 1998-2000 y posteriormente nos representa como Presidente en la Confederación Nacional de Pediatría de México A.C. 2004-2006 la verdad un gran logro y orgullo para nuestra agrupación y miembros del Colegio de Pediatría de Jalisco A.C.

Dr. Jaime Julio Unda Gómez 2008-2010. La noche del 3 de octubre 2008 en el Hotel Camino Real le toma protesta el Presidente de la Confederación Nacional de Pediatría de México Doctor Enrique Ruiz Ramírez como nuevo presidente del grupo al Dr. Jaime Julio Unda Gómez. Interesante su gestión al frente durante estos 2 años, el Grupo sigue con un buen crecimiento y se desarrolló un selecto programa académico y socio cultural.

Se arrancó con la propuesta del Dr. Salvador Jáuregui Pulido y el Dr. Unda Gómez de realizar el primer consenso de vacunas que ahora es ya un Foro tradicional y gran compromiso para el presidente en turno y ha quedado instituido para desarrollarse anualmente con la participación de profesores líderes de opinión en vacunología e infectología pediátrica, tanto locales, nacionales e internacionales.

En este período se hace reunión con expresidentes del Grupo y una comisión especial para acortar el período presidencial a 2 años y con votación unánime se acepta (26 noviembre 2009). Así como también se llevó a cabo la revisión y actualización de los estatutos (21 Octubre 2010) por el comité integrado por los Doctores Jaime Julio Unda Gómez, Román González Rubio, Javier Rendón Alfaro, Héctor Antonio López Méndez y Manuel Alberto Valencia Castellanos.

El Grupo de Pediatría Privada tuvo a bien escribir algo más para su historia, sienta un precedente muy importante al invitar por primera vez al Secretario de Salud del Estado de Jalisco, Dr. Alfonso Petersen Farah a que nos ofrezca una interesante conferencia magistral en octubre del 2010 titulada "De que se mueren los niños en Jalisco" demostró una gran calidad humana y mucha empatía para nuestra agrupación.

El Dr. Jaime Julio Unda notifica en Junio del 2010 que el vicepresidente del Grupo de Pediatría Privada, el Dr. Román González Rubio fue electo unánimemente al cargo de vicepresidente del Colegio de Pediatría de Jalisco, nuevamente nos fortifica, comenta el Dr. Unda que un miembro de nuestro Grupo sea un próximo presidente de la pediatría organizada de Jalisco para el período 2012-2014.

Con el decidido apoyo de su mesa directiva integrada por el Dr. Román González Rubio (vicepresidente) y Dr. Javier Rendón Alfaro (secretario) el Dr. Unda presentó proyectos socio culturales con el fin de incrementar la sana convivencia de sus socios y se visita las poblaciones de San Sebastián del Oeste pueblo mágico de Jalisco, los Guachimontones acervo cultural jalisciense, la casa del Mariachi en Cocula Jalisco, ícono de los mexicanos y se realiza una visita a la fábrica de Nestlé situada en la población de Ocotlán Jalisco. Patrocinios ofrecidos gentilmente por la industria Pisa con participación importante del Sr. José Ramón Soria y Nélida Nava. Nestlé con el apoyo del Sr. Manuel Centeno.

Finalmente el Dr. Unda Gómez y su equipo de trabajo demostraron su sensibilidad humana y de proyección hacia la comunidad tapatía apoyando con algunas sillas y andaderas a niños con

situaciones especiales del Teletón y se genera importante apoyo a la casa hogar “Sueños y esperanzas” con la aportación de la mayoría de sus agremiados. Cerró la época decembrina con la ya tradicional posada para el Grupo donde se degustaron vinos de mesa y exquisitos platillos navideños. Posada patrocinada por Laboratorio Pisa.

Dr. Román González Rubio 2010-2012. “Voy a pasar por la vida una sola vez, cualquier cosa buena que yo pueda hacer o alguna amabilidad que pueda hacerle a algún humano, debo hacerlo ahora, porque no pasaré de nuevo por aquí” esta fue la primer frase (Madre Teresa de Calcuta) del Dr. González Rubio en su toma de protesta la cual fue enmarcada por la presencia del Presidente de la Federación de Pediatría Centro Occidente de México Doctor Gabriel Morales de la Peña, la noche del 30 de octubre del 2010 en el Hotel Hilton, cuando asume la responsabilidad de su período ante nutrido grupo de socios e invitados especiales.

Prácticamente esta siguiente etapa es continuación de lo que se venía haciendo, con el lema muy personal del Doctor González Rubio de “ir cambiando siempre lo bueno por lo mejor” quien de entrada logra junto con su eficaz grupo de trabajo, Dr. Héctor Antonio López Méndez (vicepresidente) y Dr. Javier Rendón Alfaro (secretario) la credencialización de la mayoría de socios activos.

Después de varios consensos con los expresidentes y líderes de opinión del Grupo, así como con la anuencia del Presidente del Colegio en turno Dr. J Guadalupe Jiménez Reyes se logra la consolidación del logotipo del Grupo de Pediatría Privada en diciembre del 2010, diseñado prácticamente por la Srta. Diana Cecilia Rendón Mercado, así como la integración del lema propuesto para el mismo por el Dr. González Rubio, “Unidos por la ciencia y la infancia” que resume el objetivo del Grupo para ser recordado con mucha facilidad. Aquí está la descripción del logotipo, el porqué de algo tan importante para nuestro Grupo, es un gráfico con un significado claro relacionado con el grupo, pero no es tan explícito, sino que se ha hecho abstracción del concepto estilizado. El color azul evoca al ser humano: autoridad, calma, dignidad, confianza, lealtad, poder, éxito, seguridad y confianza. El color gris es neutral y frío, desde el punto de vista moral se encuentra en un área entre el bien y el mal. Los niños son el elemento principal, porque son ellos por quien trabajamos los pediatras, se representan 2 cabecitas fáciles de distinguir el femenino y masculino y los dos brazos grandes y fuertes que los arropan son símbolos del pediatra quienes cuidan la salud integral de los niños.

Se revisa el contenido del programa de educación médica continua para este período, buscando que el profesorado esté certificado, ya que al final del ciclo se entrega constancia del Colegio de Pediatría de Jalisco con valor curricular para el Consejo Mexicano de Certificación en Pediatría

aquellos socios que asistieron a más de 7 sesiones por año. Además se logra dar a los profesores conferencistas una constancia con valor curricular avalado por el Colegio de Pediatría de Jalisco.

Nota de mucha relevancia para nuestra agrupación ante la pediatría organizada de México se dió en la ciudad de Toluca Estado de México en diciembre 3 del 2010 donde en asamblea general, el presidente entrante de la Confederación Nacional de Pediatría de México (CONAPEME) Dr. José Luis García Galaviz toma al Grupo como un referente en México y lo integra durante su proyecto como una nueva comisión: La Pediatría Privada en México, dejando la coordinación de la misma al Dr. Román González Rubio, nuestro actual presidente quien por petición del Dr. Galaviz presenta conferencia sobre el tema de la Pediatría Privada en México dentro del marco del Congreso Nacional de Pediatría celebrado en nuestra ciudad de Guadalajara Jalisco el día 18 de mayo del 2010 en la expo-Guadalajara. Y como consecuencia de esto, se publica una editorial en la Revista Mexicana de Pediatría de la CONAPEME elaborado por el mismo Dr. González Rubio. Señores, del Grupo ahora se tienen noticias por todo nuestro país. Llamamos mucho la atención por nuestra organización singular y desde luego sus integrantes.

Labor social. En este comité existió siempre el compromiso de todos de ser una organización más humanitaria, bondadosa y socialmente responsable y llevar asistencia hacia las comunidades de escasos recursos, nos presentamos en la comunidad de Arroyo de las Flores en 2 ocasiones donde se ofrecieron consultas y regalamos medicamentos, fórmulas infantiles.

Se visita la población de Tapalpa Jalisco como parte del compromiso de lo socio cultural, logramos la sana convivencia, tuvimos una noche de observación de estrellas y planetas, conferencia magistral sobre el cosmos, dictada por el Ing. López Méndez. Apoyamos a la comunidad con consultas en el DIF Tapalpa y se regalan sillas de ruedas donadas amablemente por socios del Grupo (Dra. Linda y Dr. Miguel Ángel Cernichiaro).

También se tuvo la oportunidad de asistir a la comunidad de Jocotepec Jalisco el centro de atención múltiple (CAM) en dos ocasiones, ofreciéndoles soporte médico, medicamentos, curso de reanimación básico por el equipo de la Dra. Luz María Corro Virgen. Destacan con su participación hacia la comunidad los compañeros Miguel Gómez Orozco y Ramírez, Javier Rendón Alfaro, Leonel Partida Fonseca, Román González Rubio, Manuel Alberto Valencia Castellanos, Héctor López Méndez, Jorge Luis Segovia Reyes, Sra. Miriam Álvarez de González entre otros.

Fuimos invitados a la comunidad de Chiquilistlán Jalisco por el grupo GANA (grupo de atención a niños y ancianos) donde con mucho gusto se atiende a un tumulto de consultas. En este aspecto si quisiéramos compañeros, que hagamos un poco de sacrificio y cuando se nos convoque

por nuestro presidente en turno lo apoyemos y demos un poco de lo mucho que nos ha dado la vida para los que menos tienen.

Hubo otros eventos como la presentación de los foros de vacunas que por cierto el IV Foro del mes de mayo del 2012 llevó dignamente el nombre de “Dr. Jaime Julio Unda Gómez”. Profesores invitados: Antonio Luévanos Velázquez, Jaime Julio Unda Gómez, Alberto Villaseñor Sierra, Héctor López Méndez Leticia Sollano Carranza, César Martínez Longoria, Jorge Alejandro Vázquez Narváez, Dr. Antonio Arista Viveros.

El día 16 de Junio de 2012 el Dr. González Rubio asume la Presidencia del Colegio de Pediatría de Jalisco A.C., ceremonia llevada a cabo en el Hotel Crowne Plaza, donde se dieron cita gentes de la pediatría organizada de México. Entre otros observamos al Dr. José Luis García Galaviz, presidente de la Confederación Nacional De Pediatría de México, Dr. Ismael Landín Miranda presidente del Consejo Mexicano de Certificación en Pediatría, Dr. Carlos Alonso Rivera presidente de la Federación de Pediatría Centro Occidente de México así como los 7 presidentes de sus respectivos colegios (Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Michoacán, Nayarit, San Luis Potosí, Zacatecas. Representante de los 7 capítulos foráneos del Colegio de Pediatría, de la Universidad de Guadalajara, Universidad Autónoma de Guadalajara, Gobierno del Estado de Jalisco, Secretaría de Salud y de la Asociación Médica de Jalisco y nutrido grupo de socios y amigos del Grupo de La Pediatría Privada del Colegio de Pediatría de Jalisco e Instituciones de Salud de nuestro estado.

No faltaron en este período las tradicionales posadas navideñas patrocinadas por el Laboratorio Pisa y Grunenthal, eventos que sin duda mantuvieron una buena armonía entre los socios. Se entregó reconocimiento por su gran apoyo en la posada navideña del 2011 a la Sra. Nélida Nava del Corporativo Pisa y al Sr. Manuel Centeno de Nestlé Nutricionales.

En el brindis navideño y cambio de mesa directiva de diciembre 2012 se nombran por unanimidad a los primeros “socios honorarios” del Grupo de Pediatría Privada y ellos son el Sr. José Ramón Soria de corporativo Pisa y al Dr. Joaquín Jiménez Flores, director médico del Hospital Real San José, ambos por su incondicional y decidido apoyo hacia el grupo.

Dr. Héctor Antonio López Méndez 2012-2014.- La historia continúa de este singular Grupo de Pediatras, integrado por aquellos socios que radican en la ciudad de Guadalajara y área conurbada, que solo dedican su tiempo a la práctica médica privada y han encontrado en esta un verdadero santuario. Los expresidentes han hecho una magnífica labor y han logrado que el grupo crezca en armonía, aprendizaje y hermandad, han llevado a cabo constante actualización

médica, desarrollando una profesión con calidad y compromiso, por lo que sin duda se cumple con el objetivo final que es la salud de la niñez tapatía.

La noche del segundo miércoles de Diciembre del 2010, toma el rumbo de esta agrupación el Dr. Héctor Antonio López Méndez, profesionista destacado del Grupo, sin tacha, dilecto amigo, humanista, con una miríada de principios muy sólidos, amante y respetuoso de la naturaleza. En sencilla pero emotiva ceremonia, acompañada por vinos selectos y exquisitos canapés se le toma la protesta por parte de ex directivos del Grupo representados por el Dr. Manuel Alberto Valencia Zalapa, Salvador Jáuregui Pulido entre otros. “Porque no soy desobediente sino otra cosa”, toma la estafeta con mucho gusto, orgullo y gran responsabilidad que me deja el Dr. Román González Rubio y su equipo de colaboradores, fueron sus comentarios entre bromas y risas al final del acto protocolario. Seguiremos cambiando lo bueno por lo mejor para seguir evolucionando, por lo que integra a su nuevo comité el Dr. Manuel Zúñiga Buendía quien funge como Vicepresidente y el Dr. Miguel Gómez Crozco y Ramírez quien estará en las funciones de Secretario.

La fundamental del Grupo que es lo académico y socio cultural se manifestó con el Dr. López Méndez durante sus 2 años como presidente, ya que se presentaron excelentes temas médicos de actualidad, por profesores calificados, con asistencias a tope, que por cierto, a estas, se les dio ya reconocimiento a través del Colegio de Pediatría de Jalisco ante el Consejo Mexicano de Certificación en Pediatría para que tengan validez y poder mantener la certificación vigente todos los socios que asistan a las conferencias realizadas en su mayoría en el auditorio del Hospital Real San José.

El Grupo de Pediatría Privada estuvo muy activo académicamente durante este período, apoyando al Colegio de Pediatría de Jalisco A.C. En lo personal el Dr. López Méndez fue muy destacado en la docencia y muy buen orador, representando al Grupo con excelentes sesiones plenarios, conferencias locales, regionales en el VII Congreso Estatal de Pediatría celebrado en Puerto Vallarta Jalisco en Noviembre del 2013, donde además estuvo coordinando algunas presentaciones e igual tuvo una brillante participación en el Congreso Nacional de Pediatría de la Confederación Nacional de Pediatría de México del 2014 en el puerto de Veracruz.

Definitivo, “los Pediatras somos una raza aparte dentro del gremio Médico”, frase que con frecuencia Héctor la repetía entre las reuniones con los amigos, destacando la labor y el compromiso que tiene el Pediatra para con la infancia de Jalisco. Su trabajo como Presidente al frente de esta asociación de Pediatras fue muy destacado, mostrando siempre un gran compromiso para con los socios dejando constancia de su calidad científica, asistencial, educacional y moral, de respetuosa presencia, ausencia de petulancias, gesto siempre bondadoso, modesta apariencia, con su actitud siempre positiva, logra una de sus metas que tenía y la ve coronada cuando con

recursos propios y debido al gran cariño que manifestó por el grupo construyó la página web que hoy presenta el Grupo de Pediatría Privada del Colegio de Pediatría de Jalisco donde actualmente descansa la historia del primer grupo a nivel mundial de estas características. Haciendo alusión al mismo lo recordaremos siempre con su frase: “pobres pero presumidos”.

Como un reconocimiento por su generosidad, aportación e identidad con el Grupo, el Dr. López Méndez, otorgó el más grande reconocimiento del grupo, el de “Socio Honorario” a los Doctores Joaquín Jiménez Flores, Director Médico del Hospital Real San José y al Doctor Antonio Luévanos Velázquez a quienes se les entregó una constancia y placa alusiva, de esta forma se unen a la única nominación previa como socio honorario del Sr. José Ramón Soria Hurtado del Corporativo Pisa.

Otros de sus méritos destacados socialmente hablando es que realiza labor comunitaria junto con varios socios del Grupo que de manera espontánea y desinteresada aceptan su invitación así como su inseparable compañera, la respetable Sra. Margarita Camacho Uribe en la población de Jocotepec Jalisco, revisando, sobre todo niños con capacidades diferentes y de muy escasos recursos, ofreciéndoles servicio médico, fórmulas lácteas, medicamentos entre otras cosas, de forma totalmente gratuita, apoyados por excelentes colaboradores del CAM de la localidad.

Cierra su período en noviembre del 2014 en el Gran Salón del Hotel Crowne Plaza ante la presencia de importantes autoridades locales y nacionales de la Pediatría mexicana que nos acompañaron, como lo son el Dr. Carlos Gilberto Alonso Rivera Presidente de la Confederación Nacional de Pediatría de México, Dr. Salvador Jáuregui Pulido vicepresidente del Consejo Mexicano de Certificación en Pediatría, Dr. Antonio Luévanos Velázquez representante del Secretario de Salud del Estado de Jalisco, Dr. Román González Rubio vicepresidente de la Federación de Pediatría del Centro Occidente de México, Ex presidentes del Grupo de Pediatría Privada y un numeroso grupo de invitados especiales y buenos amigos a esta inolvidable velada que tuvo después del acto protocolario de cambio de mesa directiva una deliciosa cena, amenizada por un selecto grupo musical, Manuel Orozco Rock Show, que nos deleitó hasta altas horas de la madrugada con un repertorio de música maravillosa que nos hizo vibrar, cantar y regresar en la historia de nuestras vidas. Hasta pronto y agradecidos con el Dr. López Méndez y ahora le damos la bienvenida deseándole buena suerte a la nueva mesa directiva encabezada por el buen amigo Dr. Domingo Manuel Zúñiga Buendía que estará como presidente y a quien se le vio inmensamente feliz, muy felicitado y apoyado por todo el gremio, Dr. Leonel Partida Fonseca vicepresidente y la función de secretario la toma la Dra. Claudia Carolina Cruz Gálvez, estos se encargarán de escribir el siguiente capítulo de nuestro grupo.

Dr. Manuel Domingo Zúñiga Buendía (2014-2016) Lucharemos por seguir cambiando lo bueno por lo mejor.....